

Ausentismo escolar

Nuestra región, cuna de las artes, cultura y educación para muchos, con colegios centenarios, hoy lidera las encuestas de ausentismo escolar en el país. Medidas que se tomarán: contratación de 375 profesionales “revinculadores” y 570 “gestores territoriales”. Supongo que serán nuevas subespecialidades en la educación. Ninguna nueva medida revertirá la situación mientras el Gobierno no haga una campaña capaz de devolver el significado casi sagrado que tiene un recinto educacional y el absoluto respeto que siempre debiera merecer un educador, tanto de los que estudian como de los apoderados y todo el país.

FERNANDO SUBIABRE